

## Babinsa Windusari Bersama Warga Bersihkan Material Longsor

Sakimun - [MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 28, 2023 - 13:46



*Pelda Setyo bersama masyarakat membersihkan talut yang tertimbun material longsor*

MAGELANG, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/Magelang Pelda Setyo Budi Furi bahu membahu bersama warga melaksanakan kerja bakti membersihkan material longsor akibat hujan deras yang terjadi di Desa Windusari Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Sabtu (28/01/2023).

Hujan lebat yang terjadi pada Jum'at malam di wilayah Kecamatan Windusari menjadi penyebab utama terjadinya tanah longsor. Seperti yang menimpa rumah milik Dalail salah satu warga Dusun Ngadigunung Desa Windusari yang mengalami retak pada bagian rumah sisi samping setelah fondasi talut dengan ketinggian 4 m dan panjang 12 m tersebut longsor.

Atas kejadian tersebut warga setempat dibantu Babinsa mengadakan kegiatan

kerja bakti secara bergotong royong membersihkan matreal longsor, membuka saluran air untuk mencegah terjadinya konsentrasi air yang mana bisa menyebabkan longsor susulan.

Dalam kesempatan tersebut Pelda Setyo Budi Furi mengatakan, wilayah Kecamatan Windusari rata rata berada di lereng bukit sehingga pada musim penghujan seperti saat ini Wilayah Kecamatan Windusari menjadi daerah rawan bencana terutama bencana tanah longsor.

Seperti longsor terjadi pada Jum'at malam sekitar pukul 19.00 WIB, dimana longSORan menutup akses jalanya air yang lewat talut tersebut, walaupun tidak sampai menimbulkan korban jiwa, namun longSORan tersebut ditakutkan akan tambah meluas.

"Bukan hanya rumah milik Pak Dalail yang mengalami kerusakan akan tetapi rumah milik Ngabedan juga terancam longsor karena rumah tersebut berada di samping talud yang longsor," terang Pelda Setyo.

Babinsa juga menghimbau kepada masyarakat Windusari agar meningkatkan kewaspadaan karena ahir-ahir ini curah hujan masih cukup tinggi. Dirinya meminta agar masyarakat tidak segan-segan untuk melapor ke Koramil apabila ada kejadian yang menonjol seperti bencana alam dan lain-lain.

Wilayah Kecamatan Windusari rata rata berada di lereng bukit sehingga pada musim penghujan seperti saat ini Wilayah Kecamatan Windusari menjadi daerah rawan bencana terutama bencana tanah longsor.

"Alhamdulillah, hari ini longSORan tanah sudah dibersihkan oleh warga setempat. Dengan kerja bakti ini pekerjaan seberat apapun akan ringan apabila dikerjakan secara bersama-sama." tutur Babinsa.